

De Car invitó a "tocar el futuro"

Changan Group presentó en Temuco la innovadora marca Deepal.

Una nueva marca para su portafolio, nuevos modelos y nuevas tecnologías fueron presentadas en un espectacular evento de lanzamiento realizado en la casa matriz de Automóviles De Car.

Con una gran convocatoria de clientes, invitados especiales y medios de comunicación, se presentó la nueva marca Deepal, de Changan Group, la cual promete ser un salto al futuro.

Además, en la ocasión se presentó la nueva tecnología de vehículos híbridos de rango extendido, que promete revolucionar la forma en que nos transportamos, de una forma más eficiente y amigable con el medioambiente.

Al respecto, Diego Valenzuela, gerente de ventas de De Car, señaló que "nosotros llevamos 20 años en la región siendo pioneros y líderes en la industria, innovando siempre. De hecho, el primer auto eléctrico que llegó a Temuco lo trajimos nosotros, el año 2018. Ese auto sigue circulando hasta el día de hoy".

La marca Deepal fue lanzada en Chile en junio de este año por Changan Group, mostrando su nuevo modelo S07 en sus dos versiones: 100 % eléctrico e híbrido enchufable de rango extendido.

Con un diseño sofisticado e innovador, incorporando inteligencia artificial en un rol preponderante en la asistencia de la conducción, esta nueva marca es un verdadero salto al futuro, o más bien, la llegada anticipada del futuro.

Además, al mismo tiempo que era presentado por primera vez a nivel nacional, Changan presentó su nuevo modelo CS55 Plus IDD. Una evolución de su modelo CS55 en una versión híbrida enchufable de rango extendido, al igual que Deepal, y a un precio muy competitivo.

Al respecto, Diego Valenzuela señaló que "hoy estamos siendo pioneros en traer esta nueva tecnología a la región, somos uno de los únicos tres concesionarios del sur de Chile que la tendrán en esta etapa. La tecnología híbrida de rango extendido incorpora un motor eléctrico para propulsar el vehículo y un motor gasolina



Changan presentó el CS55 Plus IDD, una versión híbrida enchufable de rango extendido del modelo CS55.



El S07 está diseñado para ofrecer una experiencia de manejo excepcional.

que lo carga. Estas dos fuentes de alimentación nos permiten alcanzar una autonomía de hasta 1.170 kilómetros, lo que es equivalente a la distancia entre Temuco y La Serena. Vale decir, sería posible viajar directo, sin pausas, entre ambas ciudades".

Con un montaje futurista que proponía una experiencia inmersiva, que invitó a "tocar el futuro", De Car organizó este lanzamiento con clientes, invitados especiales y medios de comunicación, con la banquetería a cargo de Firelab.

LA ARAUCANÍA A LA VANGUARDIA

De esta forma, La Araucanía se

rá la primera región en Chile en conocer esta tecnología que revolucionará la movilidad, ya que es el primer lanzamiento que la marca hace desde su presentación a nivel nacional, y por el momento la marca Deepal estará disponible solo en 5 concesionarios de la red Derocenter, entre los que por supuesto está De Car.

Ambas versiones de Deepal S07, eléctrico e híbrido auto-cargable, están disponibles para que el público los pueda conocer en la casa matriz de De Car, ubicada en O'Higgins 302, Temuco, así como en la sucursal de Plaza Las Banderas, y próximamente también en Villarrica.



DESCUBRE MÁS DE LOS MODELOS DISPONIBLES ESCANEANDO ESTE QR EN TU SMARTPHONE O EN WWW.DECAR.CL